

Verfassungsentwicklungen im Vergleich – Italien 1947 – Deutschland 1949 – Spanien 1978
Berlin 4–5 April 2019

Die Entwicklung der Grundrechte in Spanien

María Jesús Montoro Chiner
Universitat de Barcelona

- I. Text und Kontext. 1978–2018
- II. Die Entwicklung der Grundrechte. Der Art. 10 Abs. 2 CE. (Integrative Interpretation).
- III. Die Träger der Grundrechte. Juristische Personen als Träger der Grundrechte?
- IV. Gleichheitsprinzip in der Gegenwart? Das Recht auf Ehe für desselben gleichgeschlechtliche Personen.
- V. Auswirkung der neuen Technologien auf die Grundrechte; alte (neue) Grundrechte.
- VI. Die Effektivität der Grundrechte vor den Umwelteingriffen.
- VII. Grundrechte als Verfahrensrechtliche Garantien.
- VIII. Im Schatten der Grundrechte. (Adoption, Euthanasie und Leihmutterchaft).
- IX. Die Bestrahlung der Grundrechte. Die Sozialrechte im Wandel.

Alle Rechte vorbehalten. Jede Verwertung ist ohne Zustimmung
der Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. oder des Urhebers unzulässig.

Konrad-Adenauer-Stiftung e. V.

Dr. Katja Gelinsky

Koordinatorin für Recht und Politik
Hauptabteilung Politik und Beratung

katja.gelinsky@kas.de